

Hannover, den 04.08.2022

Anfrage gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der LHH
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates Ricklingen

Zur Beleuchtung des Brückenkonstrukts im südlichen Mühlenholzweg.

Der südliche Mühlenholzweg ist nicht unbedingt sehr gut ausgeleuchtet.
Aber ausgerechnet der dunkelste Bereich des Weges, der Brückentunnel ist nicht
beleuchtet und schafft ein unheimliches Dunkelfeld.
Der Brückentunnel verfügt über einen Stromanschluss und die Stromkabel schauen
aus der Wand.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist der unbeleuchtete Zustand im Brückentunnel bekannt und wie schätzt die
Verwaltung diesen Zustand sicherheitstechnisch, auch im Bezug auf Unfälle
ein?
2. War es geplant, eine Beleuchtung im Brückentunnel zu etablieren?
3. Warum ist die Beleuchtung bis heute nicht eingebaut?

Mit freundlichen Grüßen,



Markus Karger

Bezirksratherr und Fraktionsvorsitzender im Stadtbezirksrat Ricklingen

